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Зимовка без проблем                  

Лучшие показатели подготовки к зимнему сезону в регионе – у Волжского 

Для того чтобы зима была обычным временем года, а не стихийным бедствием, 
готовиться к ней надо заранее. В Волжском это осознают хорошо, поэтому необходимые 
работы в городском хозяйстве идут с опережением графика. Результат налицо: в то время 
как средний показатель готовности к зиме по региону составляет 60%, здесь он 
приближается к 80%.  

Мария Карпова 

На острове Зеленый в самом разгаре капитальный ремонт двух коллекторов, которые питают 
пять насосных станций в этой части города. А на канализационно-насосной станции 8 
реконструирован, а точнее, заново отстроен приемник. Для пункта, на который поступают 40% 
всех городских стоков, это имеет большое значение. 

– Агрессивная среда приводит к тому, что бетон начинает рушится, – поясняет директор 
Волжского водоканала Рем Вартанов. – Мы освободили приемные отделения, разбили перекрытия 
и сделали все заново. Эта работа у нас плановая, по подготовке к осенне-зимнему периоду, 
стоимость ее в районе 2 миллионов. К концу следующего месяца мы снова запустим приемное 
отделение и восстановим нормальную работу насосной станции. 

Не оставлены без внимания и электрические сети. 

– В рамках подготовки к зиме мы выполняем комплекс работ: ремонт 10 подстанций, полную 
замену порядка 10 километров линий воздушных и кабельных, строительный ремонт подстанций, 
– рассказывает главный инженер Волжских межрайонных электросетей Сергей Зубенко. – На 30 
подстанциях мы меняем оборудование, проводим техническое освидетельствование, выполняем 
также косметический ремонт подстанций и распределительных пунктов. Сейчас в поселке 
Рабочем уже практически закончен план реконструкции с переводом воздушных линий с 
неизолированного провода на самонесущий изолированный, также было установлено 1,5 
километра линий наружного освещения. 

В жилых домах проводится проверка отопительной системы. Сперва делают гидравлическую 
промывку холодной водой, затем будут наполнять горячей. За всеми проводимыми работами 
следят сами жильцы. В Волжском гордятся тем, что удалось, условно говоря, усадить за один стол 
администрацию города, управляющие компании и население. 

– Население, советы домов оказывают большую помощь, – подчеркивает мэр города Марина 
Афанасьева. – На протяжении нескольких лет мы обучали людей, учили управляющие компании 
отчитываться. Сегодня взаимодействие помогает преодолевать сложности. 

Опережающий график вынуждены соблюдать даже те УК, у которых есть какие-либо 
хозяйственные сложности, администрация города хочет, чтобы на их устранение был запас 
времени. И сейчас, в самом разгаре лет, один из наиболее приоритетных вопросов – подготовка к 
зиме. 

– Еженедельно у нас проходят совещания, – отмечает председатель комитета по обеспечению 
жизнедеятельности города Юрий Орлов. – Каждая компания и организация отчитывается о 
проведенных на данный момент работах. Опасений нет, город подготовится в срок. 


